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Motivation
Org sukses punya 1 kelebihan 

CARA untuk menghadapi masalah. 
Orang gagal punya 1 kelebihan 
ALASAN untuk memaklumkan 
ketidakmampuannya.

(Andrie Wongso)

Efektivitaskan kekuatan 
Anda pada titik sasaran yg 
besar & menantang, di tempat 
& di kesempatan yg ada saat 
ini dengan cerdas, cermat, 
cekatan! 

Motivation

(Andrie Wongso)

Jokowi Kejar Hasil Investigasi Inspektorat Soal Bus yang Karatan

佐科维急待监察局对大巴采购调查报告
Jakarta, Harian Nusantara- Gubernur DKI 

Jakarta Joko Widodo (Jokowi) masih menunggu 
laporan investigasi dari Inspektorat Pemerintah 
Provinsi DKI Jakarta terkait kasus pengadaan 
bus Transjakarta dan Bus Kota Terintegrasi 
Busway (BKTB) yang karatan. Untuk itu, Jokowi 
masih meminta laporan tersebut untuk segera 
memutuskan tindakan Pemprov DKI selanjutnya.

"Belum (ada laporannya). Saya kejar terus," 
ujar Jokowi di Balai Kota, Jumat (14/2).

Jokowi menegaskan pihaknya sudah 
memerintahkan kepada Inspektorat Pemprov 
DKI untuk menyelidiki kasus tersebut. "Ada 
Inspektorat, kan sudah saya perintah, pokoknya 
secepatnya," kata dia.

Politisi PDIP ini menambahkan pihaknya 
belum memutuskan apakah nantinya kasus 
tersebut dibawa ke Komisi Pemberantasan 
Korupsi (KPK) atau tidak. Pasalnya, hingga saat 
ini laporan dari Inspektorat belum juga turun.

"(Laporannya) belum sampai ke saya," 
pungkas dia.

（独立网雅加达讯）雅加达专区省长佐科
维，目前正等待专区省政府监察局关于专道巴和
综合城市专道巴车身生锈的采购调查报告书。佐
科维索取该报告书，以作为省政府决定所要采取
的进一步行动。

佐科维14日在雅加达市政厅说：“省政府还
未取得监察局调查报告书，我们还在追讨中。”
佐科维强调，省政府已下令专区省政府监察局
调查此案。他说：“我们有监察局，我已经下令
了，总之要尽快。”

这位斗争民主党政要补充说，省政府还未决
定是否要把此案件提交到肃贪委。因为该局还未
交出调查报告书。

DPRD Nilai Inspektorat Tidak Awasi 
Pengadaan Bus Transjakarta

雅议会指监察局没履行监督大巴采购责任

Ketua Komisi B Dewan Perwakilan Rakyat 
Daerah (DPRD) DKI Selamat Nurdin menilai 
Inspektorat Pemerintah Provinsi DKI Jakarta juga 
harus bertanggung jawab dalam kasus pengadaan 
bus Transjakarta dan Bus Kota Terintegrasi 
Busway (BKTB) yang karatan. Lantaran, 
Inspektorat seharusnya mengecek pengadaan bus 
tersebut.

"Inspektorat sebenarnya kan bawahannya 
gubernur, asistennya gubernur. Dia harus buka 
apa adanya kepada gubernur sebagai early 
warning sistem. Dia harus kasih tahu ada 
masalah. Harusnya ada sistem itu," ujar dia 
kepada wartawan, Sabtu (15/2).

Menurut dia, kasus tersebut menjadi ramai di 
media massa lantaran Inspektorat Pemprov DKI 

tidak bisa menjalankan 
sistem pengawasan yang 
baik dalam program-
programnya.

"Itu menurut saya 
kecolongan.  Berar t i 
s i s t e m  t i d a k  j a l a n . 
H a r u s n y a  g u b e r n u r 
punya inspektorat yang 
cek langsung melalui 
sampling persoalan-
p e r s o a l a n  y a n g 
potensial. Jangan sudah 
ada problem baru cari 
temuan," kata dia.

Saat ini, Inspektorat Pemprov DKI tengah 
memeriksa pegawai Dinas Perhubungan DKI 
Jakarta terkait pengadaan bus karatan tersebut. 
Pegawai yang diperiksa adalah Sekretaris Dishub 
DKI Dradjat Adhyaksa selaku kuasa pengguna 
anggaran. (Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）首都专区地方议会B委
主席史拉末（Selamat Nurdin）评估，雅加达专
区省政府监察局也必要对采购生锈的专道巴和综
合城市专道巴案件做出负责。因为该局应核查该
大巴的采购。

史拉末15日对记者说：“实际上，监察局

是佐科维的下属，是省长的助手。他必须实话实
说，以便给省长一种警示。它必须事先告知将会
出现的问题，应该要有这样的机制。”

他认为，媒体对此案件议论纷纷，是因为
首都专区省政府监察局在其方案里没能履行良好
的监督。他说：“据我看是上了人家的当。这
意味机制失效。省长的监察局理应通过众多潜
在问题的案例，直接调查，切莫出了问题之后
才找原因。

目前，首都专区省政府监察局正调查与采购
该大巴有关的交通局人员。被调查的人员是身为
预算动用授权者，即雅加达首都专区交通局秘书
德拉查德（Dradjat Adhyaksa）。    （松鹤）

J a k a r t a ,  H a r i a n 
N u s a n t ara -  Wak i l  K e tu a 
Dewan Pembina Partai Gerindra 
Hashim Djojohadikusumo 
mengungkap ada 7 jenderal 
yang ditolak Amerika. Mantan 
Wakil Presiden Try Sutrisno 
menilai para jenderal yang 
sebagian kini menjadi capres itu 
tak perlu takut isu penolakan.

"Ditolak kok takut, saya 
ditolak siapapun persetan. Kalau 
ditolak kita bisa datang ke negara 
yang lain," kata Try Sutrisno di 
sela acara ulang tahun PKPI, 
di Hotel Oasis, Senen, Jakpus, 
Jumat (14/2/2014).

"Kita bangsa yang besar 
jangan hirau kalau ditolak 
atau tidak. Di dunia bukan 

cuma dia (Amerika). Kalau 
ditolak ke A masih bisa ke B," 
imbuhnya geram.

Menurut mantan Panglima 
ABRI itu, kedaulatan negara 
Indonesia lebih penting dari 
sekedar isu penolakan jika 
d i k a i t k a n  d a l a m  k o n t e k s 
pencapresan 2014.

" C a p r e s  i n i  m a s a l a h 
kedaulatan dalam negeri, nggak 
usah ikut orang lain. Bangsa 
p e j u a n g  i n i  m e m p e r o l e h 
kemerdekaan dengan berjuang. 
Jadi jangan pedulikan, jangan 
kedaulatan kita dicampuri orang 
lain," tegasnya.

S e b e l u m n y a ,  Wa k i l 
Ketua Dewan Pembina Partai 
Ge r ind ra  yang  j uga  Ad ik 

Prabowo Subianto, Hashim 
Djojohadikusumo mengungkap 
ada 7 jenderal yang ditolak 
Amerika.

"Prabowo hanya 1 dari 7 
jenderal yang ditolak Amerika. 
Ada 7 jenderal yang di blacklist, 
tidak hanya Prabowo, catat itu!" 
kata Hashim saat berkunjung 
ke redaksi Trans TV, Jl. Kapten 
P. Tendean no 12-14A, Jakarta 
Selatan, Rabu (12/2).

Hashim lantas menyebut 
lima dari tujuh jenderal yang 
ditolak Amerika. "Pak Sjafrie 
masih ditolak, Pak Wiranto, 
Pramono Edhie, Zacky Anwar 
Makarim. Jadi ada 7 atau 8 
jenderal yang diblacklist ," 
ungkapnya. (Detik.com)

Hashim 披露7将领被美列入黑名单

Hashim Sebut 7 Jenderal Ditolak AS 
Try Sutrisno: Ditolak Kok Takut?

（点滴网雅加达讯）大印
尼运动党辅导委副主席Hashim 
Djojohadi Kusumo 透露，我国
有7位将领被美国列为不受欢迎
的人。前副总统Try Sutrisno对
此表示，该7位将领当中目前有
若干已被推选为总统候选人，故
别去理会该被拒绝的言论。

Try Sutrisno 14日在公
正团结党周年纪念会上称：
“被拒绝有什么好怕的？任何
人拒绝我，都见鬼去！我们的
民族是伟大的，别去理会拒
绝与否，地球上又不是只有美
国。A国拒绝，可以去B国。”
他接着称：“竞选总统是国家
主权问题，不用理会他人的议
论，我们民族的独立是斗争换
取的，别去理会，别让外人干
预我们的主权。”此前，大印
尼运动党辅导委副主席即伯拉波
沃胞弟Hashim在探访雅加达北
区Trans电视台编辑时称：“有
7位将领被美国列入黑名单，伯
拉波沃是其一，还有其他的。
你们记下这些！” 他接着称：
“ Sjafrie、Wiranto、Pramono 
Edhie、Zacky Anwar Makarim，
有7至8位将军。”    （绿叶）

Jakarta,Harian Nusantara- Ada alasan mengapa 
Gubernur DKI Jakarta Joko Widodo mencopot Udar 
Pristono dan menempatkan Muhammad Akbar menjadi 
Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta.Rupanya, 
Jokowi ingin Kepala Dinas Perhubungan fokus mengurus 
transjakarta.Wakil Gubernur DKI Jakarta Basuki Tjahaja 
Purnama mengatakan, Jokowi melihat Akbar sosok yang 
bisa mengurus transjakarta.Dan dia berharap Akbar bisa 
membenahi masalah transjakarta yang saat ini banyak 
dikeluhkan warga Jakarta.

"Selama ini, Pak Akbar kan yang menguasai UP 
Transjakarta.Pak Gubernur ingin kita betul-betul fokus 
ke transjakarta," kata Basuki, di Balaikota Jakarta, Jumat 
(14/2/2014).

Selain itu, Jokowi-Basuki meminta Akbar untuk 
fokus dalam pembuatan regulasi di PT Transjakarta. 
Sebab, Transjakarta telah berubah menjadi BUMD dan 
akan memiliki direksi msendiri. 

Sebelum menjadi Kepala Dinas Perhubungan DKI, 
Muhammad Akbar menjabat sebagai Kepala Suku Dinas 
Perhubungan Jakarta Pusat. Dengan pengalamannya 
yang lama di Dinas Perhubungan, diyakini dia tidak akan 
kesulitan melakukan penyesuaian. Selain itu, Akbar juga 
pernah menjadi Kepala Bidang Rekayasa Lalu Lintas 
Dinas Perhubungan DKI. Basuki pun yakin kerja sama 
DKI dengan Polda Metro Jaya terjalin lebih erat. Jokowi 
dan Basuki sudah memberikan beberapa pesan untuk 
membenahi lalu lintas di Jakarta."Semua tim pengawas 
mesti ada di lapangan, enggak boleh menghilang. Jadi, 
mana jalan yang bottleneck mana yang per jalur, itu semua 
harus dibereskan," kata Basuki.

Pada Kamis (13/2/2014) siang kemarin, Gubernur 
DKI Jakarta Joko Widodo memanggil Muhammad 
Akbar pada hari pertamanya menjadi Kepala Dinas 
Perhubungan DKI Jakarta.Saat itu, Akbar mengatakan, 
hanya satu poin yang ditekankan Jokowi kepada dirinya, 
yakni menginstruksikan agar lebih banyak turun ke 
lapangan.Akbar menggantikan Udar Pristono, yang kini 
digeser menjadi anggota Tim Gubernur untuk Percepatan 
Pembangunan (TGuP2). (Merdeka.com)

（罗盘网雅加达讯）日前雅京专区省长佐科维撤换Pristono
的交通局长职务，并委任Muhamad Akbar替代。副省长钟万学称，
佐科维看好Akbar，相信他可以专注管理专道巴士，并期望他能妥
善处理民众反映的有关专道巴士的诸多缺陷问题。因为该巴士的经
营已归入地方国企，不久将有专业人士领导。

Akbar此前是雅加达中区交通分局局长，按他多年的工作经验
不难适应现任职务，同时，他又担任过雅加达交通工程规划主任，
故钟万学深信雅京省政府在改善交通问题上将与查雅大都会警署合
作更密切。他最后称：“所有监督小组必须待在现场，不得离开岗
位，哪儿是瓶颈路，哪儿是规定路线，都要分清楚。”Akbar回答记
者时表示，省长在他就职那天，重点强调的是责成他多下放到现场。    
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Ini Harapan Jokowi-Basuki
Untuk Kepala Dinas Perhubungan

Jakarta, Harian Nusantara- Untuk 
meningka tkan  pe layanan  per iz inan 
mendirikan bangunan, Pemprov DKI 
Jakarta melakukan terobosan dengan 
program perizinan online.

P a g i  i n i ,  G u b e r n u r  D K I  J o k o 
Widodo (Jokowi) meluncurkan pelayanan 
Izin Mendirikan Bangunan (IMB) secara 
online di Kantor Kecamatan Kemayoran, 
Jakarta Pusat.

Kepa la  Dinas  Pengawasan  dan 
Penertiban Bangunan (P2B) DKI I Putu 
Ngurah Indiana,  mengatakan proses 
pemohonan IMB secara online sudah bisa 
dilakukan sejak 1 Februari 2014. 

Pelayanan online ini bisa dilakukan 
dimana saja dan mempersingkat waktu 
p e n g a j u a n  a t a u p u n  p r o s e s  s a m p a i 
selesainya.

" In i  akan  sanga t  memudahkan 
masyarakat, bisa dari rumah asal ada 
komputer dan internet.Tidak terbatas 
h a r i  k e r j a , "  u j a r  P u t u  d i  K a n t o r 
Kecamatan Kemayoran, Jakarta Pusat, 
beberapa hari lalu.

Menurut Putu, proses IMB Online 
ini  lebih cepat prosesnya dibanding 
dengan cara manual. Proses pengajuan 
d a n  p e n g u r u s a n  I M B  b i s a  s e l e s a i 
dalam waktu dua Minggu. "Sekarang 

雅加达建筑准证在线服务正式启动
Percepat Perizinan, Jokowi Luncurkan IMB Online

standarnya seminggu," tegas Putu.
Jokowi sendiri tiba di lokasi sekitar 

pukul 09.10 WIB.Secara simbolik, orang 
nomor satu di Jakarta itu memberikan 
dua IMB kepada warga yang diurus 
secara online.

" H a r i  i n i  t a n g g a l  1 3  F e b r u a r i 
2014, pengurusan IMB Online secara 
r e s mi  t e l ah  d ibuka , "  ka t a  Jokowi . 
(Merdeka.com)

（独立网雅加达讯）为提高处理建筑
准证的服务效力，雅京专区政府推出了建筑
准证在线的方案，这是处理建筑准证上的新
突破。

日前，省长佐科维在雅加达中区格
玛腰兰镇长办公室启动了建筑准证在线的
服务。首都专区房屋整治和监督局长布杜
（Putu Ngurah Indiana）披露，在线上申
请建筑准证的手续，已经于2月1日开始实
施。在线服务可在任何地方申请，大大减少
申请、处理以及完成建筑准证的时间。

布杜13日在雅加达中区格玛腰兰镇长
办公室说：“这对民众来说很简易的事情，
只要家里有电脑和互联网就行了。他的工作
时间就没有受到限制。而在线处理建筑准证
的时间比人手处理的时间更快，申请和料
理建筑准证的程序是两周，现在的标准是一
周。”佐科维9时抵达现场，他像征式地向
在线申请建筑准证第一号的居民交出建筑准
证。他说：“今天2014年2月13日，建筑准
证在线正式启动。”           （松鹤）

www.petra.ac.id
www.petra.ac.id

	ukp: 
	master index: 
	back to toc: 
	help: 


